



Portada / Infraestructura /

Forbes Staff
diciembre 4, 2023 @ 10:13 am

Tren Maya arrancará en modo 'soft opening' e irá 'ajustando en el transcurso'

Autoridades informaron que ya hay cinco trenes en Cancún y está por llegar el sexto para que el Tren Maya inicie operaciones el 15 de diciembre.



La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) informó que el arranque de operaciones del Tren Maya el 15 de diciembre será *soft opening*, es decir, una apertura previa a la oficial para que la comunidad conozca las instalaciones, e irán ajustando las mismas en el transcurso.

Según datos del Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur) y de la Cámara de Diputados, el gasto en la construcción del Tren Maya de 2019 a junio de este año ha superado en 78% el monto original proyectado, pero al contar los recursos que el gobierno le entregará para 2024, la cantidad sube hasta 208%.

Además del Tren Maya, se construyen 11 obras complementarias, como seis hoteles que estarán cerca de estaciones, dos parques y cuatro edificios, en los cuales habrá talleres para mantenimiento, almacenes, alojamiento para la Guardia Nacional, comedores y estacionamientos.

[Tren Maya arrancará en modo 'soft opening' e irá 'ajustando en el transcurso' \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)